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MEMÓRIA DE REUNIÃO DO COLÉGIO DE DIRIGENTES 

 V Reunião do ano de 2023

1 - IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO

Data: 23 de junho de 2023

Horário: das 9h30 às 11h25

Realizada por meio da Plataforma Google Meet, link meet.google.com/tsc-uxdv-uzw

2 - PARTICIPANTES E REPRESENTAÇÕES

2.1 - Colégio de Dirigentes

Adriana dos Reis Ferreira - Diretora-Geral do Câmpus Goiânia

Andreia Alves do Prado - Diretora-Geral do Câmpus Uruaçu

Eduardo de Carvalho Rezende - Diretor-Geral do Câmpus Aparecida de Goiânia

Lorena Pereira de Souza Rosa - Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação

Luciano dos Santos - Diretor-Geral do Câmpus Inhumas

Marcos Antônio Arantes de Freitas - Diretor-Geral do Câmpus Itumbiara

Maria Betânia Gondim da Costa - Diretora-Geral do Câmpus Senador Canedo

Reginaldo Dias dos Santos - Diretor-Geral do Câmpus Valparaíso de Goiás

Reinaldo de Lima Reis Júnior - Diretor-Geral do Câmpus Luziânia

Ruberley Rodrigues de Souza - Diretor-Geral do Câmpus Jataí

Sandro Ramos de Lima - Diretor-Geral do Câmpus Cidade de Goiás

Tauã Carvalho de Assis - Diretor Executivo

Thiago Gonçalves Dias - Diretor-Geral do Câmpus Formosa

Tiago Gomes de Araújo - Diretor-Geral do Câmpus Águas Lindas de Goiás

Willian Batista dos Santos - Pró-Reitor de Extensão

2.2 - Justificativas de ausência

Cleberson Pereira Arruda - Diretor-Geral do Câmpus Goiânia Oeste

Diego Silva Xavier - Pró-Reitor de Administração

Kátia Cilene Costa Fernandes - Diretora-Geral do Câmpus Anápolis

Maria Valeska Lopes Viana - Pró-Reitora de Ensino

Oneida Cristina Gomes Barcelos Irigon – Reitora/Presidente do Colégio de Dirigentes

Sandra Abadia Ferreira - Pró-Reitora de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos

2.3 - Convidados(a)

Frederico Rodrigues de Souza Lima - Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos Substituto

Lyriane Apolinario de Araujo - Gerente de pesquisa, pós-graduação e extensão do Câmpus Goiânia Oeste

Vinicius Sousa Ferreira - Pró-Reitor de Ensino Substituto

3 - PAUTA

1. Informes gerais;

2. Indicação de nome de membro do Codir para recomposição do Grupo de Trabalho (GT) da Jornada Docente;

3. Mestrado em Saúde - Câmpus Uruaçu.

4 - DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 - Informes Gerais

Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação e Reitora Substituta: 1) Boas-vindas aos Dirigentes; 2) Apresentação de justificativas de ausência e de

convocação extraordinária do Colégio de Dirigentes.

4.2 - Indicação de nome de membro do Codir para recomposição do Grupo de Trabalho (GT) da Jornada Docente

A Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação e Reitora Substituta informou que tinha sido realizada uma reunião presencial no dia 16 de junho de 2023 entre

a reitoria e o Grupo de Trabalho responsável por conduzir a reformulação do regulamento da jornada de trabalho dos servidores docentes do IFG, designado

pela Portaria nº 670 - REITORIA/IFG, de 22 de março de 2023, para tratar do andamento dos trabalhos e apresentação de documentos (metodologia,

cadernos de discussão/propostas e regimento das plenárias) e do relatório detalhado das atividades realizadas pela comissão até aquele momento, bem

como esclarecimento acerca do não comparecimento dos membros do GT à reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Conepex). Ela disse que

o GT Central, em razão do desligamento do Coordenador (representante do Codir) e de outros dois representantes do Conepex, aprovou o nome do docente

Vinícius Carvalhaes como coordenador e encaminhou pedido de recomposição de membros ao Codir e ao Conepex para a continuidade dos trabalhos; que

no próximo dia 30 haverá reunião extraordinária do Conepex com a presença do GT para apresentação do histórico da condução dos trabalhos, prestação de

esclarecimentos necessários aos conselheiros e para tratar da indicação de membros para a recomposição do GT Central.

O Diretor-Geral do Câmpus Formosa e ex-Coordenador do GT Central pediu a palavra para justificar e informar que solicitou seu desligamento do GT por



meio do MEMORANDO 65/2023 - CP-FORMOSA/IFG, mas que após a reunião interna do GT Central em que o professor Vinicius Carvalhaes se dispôs a ser

coordenador, decidiu permanecer no GT.

Os Diretores-Gerais dos Câmpus de Aparecida de Goiânia e de Valparaíso de Goiás, também representantes do Codir no GT Central, esclareceram algumas

dúvidas do Colegiado e afirmaram que muito já havia sido feito quando ambos integraram o GT. Disseram que a ausência de metodologia transcrita definindo

principalmente a participação dos(as) delegados(as) do Conepex dificultou o andamento dos trabalhos; que já existe uma pré-data para as plenárias e que a

proposta do GT é concluir todo o trabalho no ano de 2023.

O Colegiado manifestou apoio a continuidade do Diretor-Geral do Câmpus Formosa como membro do GT, representando o Codir; aprovou a indicação do

acréscimo de membro representante da reitoria no GT Central, a ser designado pela reitoria; registrou os impactos causados pela não finalização dos

trabalhos de reformulação do regulamento da jornada docente nas ações de ensino, extensão, pesquisa e pós-graduação bem como a insatisfação com a

ausência do GT Central na reunião anterior do Conepex. O Colegiado também reafirmou o respeito aos trabalhos realizados pelo GT Central e Locais e

apontou a necessidade de maior celeridade nos trabalhos do GT com a definição do plano de trabalho, da metodologia e do calendário com as datas das

plenárias, entre outros.

4.3 - Mestrado em Saúde - Câmpus Uruaçu

A Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação e Reitora Substituta lembrou que na reunião anterior do Codir foi apresentado o corpo docente vinculado às

propostas de mestrado dos câmpus “que estavam na caixa”, encaminhadas até aquele momento; que o Câmpus Uruaçu tinha duas propostas, sendo que

uma foi apresentada e a outra ficou pendente de diálogo com a Fiocruz e com prazo de submissão até 30 de junho/2023. Referiu que a Diretora-Geral do

Câmpus Uruaçu fez o diálogo com a Fiocruz e com os Câmpus Águas Lindas e Goiânia Oeste e apresentou a lista de docentes que desejavam participar do

Mestrado Profissional em Saúde da Família (ProfSaúde – IFG Uruaçu), com dez docentes, sendo sete do Câmpus Goiânia Oeste e três do Câmpus Águas

Lindas. Ela registrou também que a proposta ainda ia tramitar pela PROPPG, mas estava sendo apresentada para conhecimento do Codir, conforme

acordado anteriormente já que a resolução para a oferta de novos cursos que está sendo elaborada pela Proen e PROPPG ainda não estava finalizada.

A Diretora-Geral do Câmpus Uruaçu afirmou que “a proposta de fazer uma submissão para ser um Polo do ProfSaúde surgiu a partir de demanda da

comunidade local e de diálogos realizados com a Fiocruz (que tem o projeto pronto) e com os colegiados dos câmpus envolvidos na proposta a partir da

compreensão da possibilidade de atuação em “Rede”, priorizando inicialmente o norte goiano e o sul do Tocantins”. Ela esclareceu que “para a submissão

são necessários de início cinco docentes na composição da equipe”; “que o programa oferecerá bolsa para os(as) professores(as) orientadores(as)”; “que

ainda não tem data definida de início do curso e que somente após o “Aceite” é que a Instituição saberá se o Câmpus Uruaçu será Polo ou não”; “que se trata

de um curso em EaD com momentos presenciais, com demanda de infraestrutura apenas tecnológica e sem necessidade de laboratório por ser um curso que

visa o atendimento primário em saúde”.

O Diretor-Geral do Câmpus Águas Lindas considerou importante atender a demanda local da região de Uruaçu; colocou a estrutura dos Laboratórios à

disposição do câmpus proponente e registrou que por uma questão geográfica (já tem Polos do ProfSaúde em Brasília) o câmpus Águas Lindas não poderia

ser Polo do referido programa.

Os membros do Colegiado que se manifestaram sobre o ponto de pauta, em sua maioria, apresentaram, entre outros, os seguintes apontamentos: 1) “Existe

a preocupação com o fato da proposta de mestrado referida não contemplar os eixos tecnológicos do câmpus proponente e ainda com 100% de docentes de

outros dois câmpus que possuem o eixo saúde, com a complexidade de infraestrutura e com o deslocamento de professores(as) e coordenadores(as), entre

outros”, mesmo que periodicamente; 2) “Os eixos tecnológicos e a verticalização do ensino devem ser tidos como determinantes e como uma questão central

e de princípio no planejamento da oferta de cursos, em consonância com a Política de Pós-Graduação do IFG”; 3) “É importante fazer o levantamento de

dados acerca do impacto da oferta dos cursos de pós-graduação na Instituição”; 4) “É interessante que se verifique junto à Fiocruz a possibilidade de

excepcionalidade quanto ao aspecto geográfico na oferta do ProfSaúde”.

5 - ENCERRAMENTO DA REUNIÃO

Presidente da reunião: Lorena Pereira de Souza Rosa

Secretária da reunião: Gerley Lopes Cardoso
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